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La alegría es amor, el resultado normal de 

un corazón que arde de amor. La alegría es 

una necesidad y un poder físico. Nuestra 

lámpara arderá con los sacrificios 

realizados por amor, si estamos alegres. 

 


